

## Monago llevara a cabo los recortes sociales que quiere imponer Rajoy

Escrito por Comité Local

Lunes, 31 de Octubre de 2011 20:53

---

La negativa del PP de Extremadura a la elaboración de los Presupuestos Regionales nos confirma rotundamente que lo que se pretende es esperar hasta después del día 20 de noviembre. Dan por supuesto que van a ganar las elecciones generales y, a partir de ese momento, disfrutando ya de todo el poder, aplicarán una política de recortes que afectará a la Educación, Sanidad y otros Servicios Públicos esenciales.

Los recortes conllevarán más desempleo y menos inversión pública. Los perjudicados serán las capas trabajadoras y los sectores sociales más humildes. Así está sucediendo en otras comunidades autónomas gobernadas por el Partido Popular como Murcia, Castilla-La Mancha, Valencia y Madrid; así como en Cataluña con políticas neoliberales de CiU que es más de lo mismo.

Monago llevará a cabo la política de recortes sociales que quiere imponer Rajoy, con lo que el daño a Extremadura será todo un mazazo a su desarrollo y progreso social. Se quiere desmantelar el Estado del Bienestar a favor del negocio empresarial.

En la Comunidad Extremeña este orden de cosas impuestas por el PP está afectando ya a las inversiones públicas. A consecuencia de ello, somos todos testigos que las empresas extremeñas están cerrando y despidiendo a sus trabajadores porque no se incentiva la inversión pública. El paro va en aumento progresivo y hay hoy una situación de descontrol total en nuestra región.

Para hacer frente a esta situación de emergencia el PSOE de Extremadura ha pedido en la Asamblea Regional la puesta en marcha de un PLAN DE CHOQUE contra el desempleo. Con el Plan propuesto por el Partido Socialista se pretende amortiguar la caída del empleo y, por tanto, en la medida de las posibilidades económicas de la cuantía del programa hacer frente a las situaciones difíciles por las que pasan muchos trabajadores. Un programa económico similar se desarrolló en Extremadura siendo Presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, en aquella ocasión el conjunto de medidas contra el paro fue financiado con fondos de la Junta de Extremadura, las Diputaciones Provinciales y las Cajas de Ahorros.

El Plan para su ejecución inminente fue rechazado en la Asamblea de Extremadura por el PP con el consentimiento de IU. Como razón más poderosa se alegó que ya estaba el Plan 3E y para qué queríamos otro. Este Plan de Choque que sería aplicado de modo urgente, es totalmente compatible con el Plan 3E que la Junta de Extremadura quiere realizar en el año 2012.

En Villafranca de los Barros los dos grupos políticos de la oposición, el PP y Ciudadanos de Villafranca han rechazado la moción del PSOE en la que se pide al gobierno de la Junta de Extremadura que reconsidere su negativa al conjunto de las medidas propuesta.